

Doppelte Sanierung

Bauarbeiten | Die Vohburgerstraße und die Leopoldshafenerstraße in Höflein erhalten neue Wasser-, Kanal- und Stromleitungen.

Von **Cynthia Kirchhauer**

HÖFLEIN | Die Gemeinde hat die Sanierung der Vohburgerstraße in Angriff genommen.

Die Straße, an der das Gemeindeamt und das Milchhaus Höflein liegen, ist bereits abgefräst. Aufgegraben wurde auch der Gehsteig entlang der Gasse. Grund für die Bauarbeiten sind die Erneuerungen des Kanal- und Wassernetzes sowie die Neuverlegung der Stromversorgung. Außerdem bestanden Schäden an der Fahrbahn aufgrund von Setzungen und Grabungen in den letzten Jahren. „Es war bereits dringend notwendig, diese Arbeiten einzuleiten“, betont VP-Bürgermeister Otto Auer.



Bürgermeister Otto Auer zeigt die neu verlegten Leitungen in der Vohburgerstraße.

Foto: Kirchhauer

Die Verlegungsarbeiten sind in der Vohburgerstraße bereits abgeschlossen. Nächste Woche beginnen dieselben Sanierungsarbeiten in der Leopoldshafenerstraße. Auer erklärt die aufeinander folgenden Sanierungsarbeiten: „Beide Straßen wurden

seit etwa 40 Jahren nicht mehr saniert.“ Die Gemeinde Höflein hat die Bauarbeiten zu beiden Straßen an die Strabag vergeben. Die EVN übernimmt die Verlegung der Leitungen.

Die Gesamtkosten betragen rund 620.000 Euro.